

KATA PENGANTAR

Dengan nama Allah yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang. Segala puji dan syukur bagi Allah SWT yang dengan ridho-Nya skripsi berjudul “Meningkatkan Kemampuan Membaca Pemahaman Melalui Model Pembelajaran *Cooperative Integrated Reading and Composition* (CIRC) Bagi Siswa Kelas IV SD Negeri Cikaret 1 Bogor Selatan” ini dapat terselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya. Terelesaiannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing, telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, pada Dra. Sehati Kaban, M.Pd., selaku pembimbing I dan Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrumen dan melaksanakan penelitian.

Ketiga Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Dra. Nidya Chandra M.U., M.Si., selaku Penasihat Akademik, serta seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, peneliti ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada keluarga besar SDN Cikaret 1 Bogor Selatan terutama kepada Ibu Any Suryani S.Pd., selaku kepala sekolah yang telah memberikan ijin kepada peneliti untuk melakukan penelitian ini, Bapak Isak S.Pd., selaku wali kelas IV-B sekaligus obeserver, dan terimakasih juga kepada rekan-rekan guru, peserta didik, serta staff yang telah membantu sehingga penelitian ini berjalan dengan lancar.

Kelima, terimakasih kepada orang tua dan saudara/saudari peneliti tercinta atas dukungan tulus ikhlas baik moril dan materil serta do'a tiada henti sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Keenam, terimakasih kepada rekan sekaligus sahabat peneliti tersayang yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari penelitian skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu peneliti sangat mengharapkan saran dan masukan yang konstruktif dari berbagai pihak untuk perbaikan di masa mendatang. Atas semua bantuan, dukungan, dan dorongannya peneliti mengucapkan terima kasih.

Jakarta, Januari 2021

Peneliti

Anisa Djogi Mulyo